もうすく、小学校は夏休み。自由研究に作文、工作…娘はまだ、2年生 なので、これらはほぼ親の課題…になりますね。昨年は、といか 他人事な主人はほっておいて、子どもと2人で頑張りました。奔は この作業が2人分になります。今から、イライラしている自分が目に浮 かびます。や私にちの心には鉄の部分とスポンシの部分 かあるそうです。私で例えると鉄=からから言っている自分、ストランニ 優しく子どもたちの話を聴いている自分でしょうか。人は、時間や気持ちに 余裕かないと、どうしても鉄か大部分を占めるそうです。でも、鉄 はかりの家庭、鉄はかりの戦場では、とても見苦しいではね。 鉄に心を奪われそうになってら、一旦その場を離れる、ちょっと深呼吸する、自分かどりにてイライラしているか考えてみる。こんなエ夫と努力をしているとりはかスポンジ部分が増えるそうです。楽い空気、ほっとできる空由ののそんなことを思うと、ちょっと頑張れぞうな気もしてきます。心り、 /18(月)~22(金) へ行ってきました88

18(月)は午前午後お隣のアンタジーへ 19日(火)~22日(金)は、午前三当イフルの 午後風の社(石燧園横)に行きました。 ショイフルでは、モーニングワートを、風の社 ではデザートを注文される方かのタタかった です。スポーツディでは初の風の社。 雰囲気もよく、や、くり楽しのました。(2%



当イフルのかま水 顔より大きい特大 Big TTZ"

## アンケートのお返事

門帚りか 30分以上遅くなる 時は連絡が欲いです」

長い時间、ご家族はたご心配 をおかけしてしまい、申し分けござい ませんでした。「何かあったのか?」 「事故かも、、」と大変な不安を尽 いていらしたってと思います。 スポーツデイでは、午前利用の 場合は1200頃、午後利用は 16:00頃にスポデザを出発しています。 特に何もないときは、毎回お送り している時向とそれ程変わらす" 対応することかできているかと 思います。ただ、当日のスタッフの人数 や利用者でまり状況で、お送りの ルートなどか変更する場合か あります。今後は、通常のお送り 予定時向が大幅に遅れると 子想される時はご家族なまに 軍話でお伝えなまう、徹底して いきたいと思います。

平成30(2018)年7月

広心店内、手作りの 雑貨がステキです。

風の社での様子。

ホリュームたっぷり。 テッサートメニュー。

第400とお買い得感120%。

『しんの声かけは とめようにされていますか?」

ご家族さまやケアマネーシャー様 からご依頼があった場合や、私たちスタッフか 必要だと感じた時にはお声がたしています。 たた、あくまでも利用者さまご本人のお気持ちを 大切にしたいという想いもあり、る後の対応は 判が強制的にいとけことでななく、おけおけ 様々です。もいご利用中のことでご心配なこと、 お困りのことかあれば、連絡帳や送炉時の スタッフ、また担当のケアマネーシャー様を通いてお知 らせ下さい。もちろん、スポデイパあ、電話下さっても 大丈夫です。皆さまからの様ななが声がでいる木のデイは なりたっています。よろしくお願い致します。

# お知らせ

夏の猛暑のため、 7月8月は、お出かけ を休れていかがり を予定しています。



あなたの想いを共有し 想いを一緒に 形にしていきます

### スポーツテイたんぱら

Tel 0898-68-8882





